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ATA DA 11º REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DA AGEPREV– EXERCÍCIO - 2024

Aos treze dias no mês de agosto de dois mil e vinte quatro, iniciou-se a reunião do Conselho Fiscal 
(CONFIS) com a presença dos conselheiros: Flávia Pierin Freitas Buchara; Luis Divino Mosciaro, 
Marco Aurélio de Sá Baptista, Elisa Mari Kihara Zaha, Camila Vidal Cardoso de Figueiredo, Magno 
Márcio de Souza Ferreira, Vanduir Abadio Barbosa, Arthur Barbosa Cascudo Rodrigues, Julia de Sá 
Mendes, Valquiria Barbosa Canete, Alberto Pires Gonçalves Junior e Luana Jéssica Barreiro Borges. 
Registra-se a justificativa de ausência dos seguintes conselheiros:  William Godoy Pereira (trabalho). 
Ausente os conselheiros Armênia Rodrigues da Silva, Ana Carina do Prado Ávila Verbisck e Marcelo 
de Vasconcelos Czaya, sem justificativa. Após os cumprimentos, a Presidente do Conselho, Flávia 
Pierin Freitas Buchara,  deu início à reunião e informou que enviou por e-mail,  em 21/06/2024,  o 
Parecer  do  Conselho  Fiscal  (CONFIS)  do  Balancete  do  mês  de  maio  de  2024  ao  Conselho 
Deliberativo, com cópia a Ageprev (Selmo Cassimiro da Silva e Pedro Pedroso dos Santos), assim 
como enviou também por e-mail, na mesma data,  a ata de reunião de 21/06/2024 do CONFIS para 
publicação  no  Diário  Oficial.Com  relação  à  documentação  solicitada  pela  Ageprev,  todos  os 
conselheiros encaminharam os documentos pendentes, com exceção da Ana Carina do Prado Avila. A 
Presidente  informará  ao  Selmo  quanto  a  regularidade,  e  solicitará  informações  sobre  eventual 
pendência. Em relação ao Terceiro Seminário Nacional de Investimentos e Gestão Previdenciária e IX 
Congresso da ADIMP, consigna-se a participação da Conselheira Valquíria Barbosa Canete. Passou a 
palavra  para  o  Conselheiro  Arthur  que  apresentou  os  estudos  realizados  sobre  a  viabilidade  do 
pagamento do jeton. Dessa forma, após a explanação foi apresentada proposta de encaminhamento 
para Ageprev, o que foi aprovada por unanimidade pelo CONFIS. Foi deliberado que a Presidente  
Flávia agendará uma reunião com a Diretoria da Ageprev para tratar do assunto, juntamente com o  
conselheiro Arthur. Por fim, passou-se à análise detida do Balancete do mês de junho de 2024 da  
AGEPREV, que foi aprovada por todos os conselheiros presentes com solicitação de esclarecimentos.  
Eu, Elisa Mari Kihara Zaha, lavrei a presente ata de reunião, que lida e aprovada foi assinada pelos 
membros presentes. Nada mais havendo a tratar, a Presidente encerrou a presente reunião.

Campo Grande/MS, 13 de agosto de 2024.

FLÁVIA PIERIN FREITAS BUCHARA
Conselheira – Presidente
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